
担当=会員増強委員会 

場所シルクホテル 

点鐘=12:30～ 

12月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1㌦=147円 

1月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1㌦=141 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

1 月 23 日（第 4 火）   №1667 例会 

 

≪会員増強検討会≫  

 

1. 点鐘 

2. ロータリーソング「それでこそロータリー♪」 

3. 第９回 米山功労者 菜花義一会員感謝状贈呈 

4. 会長挨拶 

5. 幹事報告 

6. 出席報告 

7. ニコニコ BOX 及びロータリー財団・米山記念奨学会 

8. 委員会報告 

9. 本日の行事《会員増強検討会》 

10. 点鐘 

 

① ［（公財）ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会］…ﾊｲﾗｲﾄよねやま 286、下期寄付金のお願い、第 9 回米山功労者表彰 

② ［ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ･次期地区幹事］……… 2024-2025 年度クラブ諸資料の提出について 2/9 締め切り 

③ ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ･ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ］…会長ｴﾚｸﾄｾﾐﾅｰ期日 3／23（土）受付 12:00～懇親会有白樺ﾘｿﾞｰﾄ池の平ﾎﾃﾙ 

④ ［地区 IA委員長飯沼新吾］…第 34 回 RYLA ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ、第 34 回ｽｷｰの集い開催について 5/11～12、3/25～27 

⑤ ［ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ飯田第 1 団］…令和 6年育成会役員会・総会に向けての手続きについて（東・天竜川） 

⑥ ［㈱オクトン］…2024-2025 年度国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ幕（飯田 RC にお願済）・商品価格改定について 

 

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

 

◇◇◇◇令和令和令和令和 6 年年年年（（（（2024））））1 月月月月～～～～3 月月月月例例例例会会会会      

1.  1／30 新年会 場所:仁科                        担当=親睦活動委員会  

2.  2／ 6 1669 みんなの卓話 宮嶋逸雄君、宮嶋徹君           担当=プログラム委員会 

3.  2／13 祝日週休会（2/11 建国記念の日） 

4.  2／20 祝日週休会（2/23 天皇誕生日）  

5.  2／27 雪見例会 「仁科」点鐘 18:30                 担当=プログラム委員会 

6.  3／ 3（日） 下伊那グループＩＭ開催 場所:豊丘「ゆめあるて」ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ=天竜川 RC  担当=会長幹事 

7.  3／ 5 3／3IM 振替休会（例会変更） 

  

 

 

 

 

本日の行事 

― Menu ― 

豚肉とにんにくの芽炒め・ｻﾗﾀﾞ・ｴﾋﾞのﾁﾘｿｰｽ・味噌汁・白米 

お知らせ 

例  会 



前例会記録 №1666 2023 年 1 月 16 日（第 3 火） 

◇会長挨拶 

JAXA は、日本初となる快挙を成し遂げたことを発表しました。小型月着陸実証機「SLIM」の月面着

陸に成功したのです。 

SLIM (Smart Lander for Investigating Moon) プロジェクトとは、将来の月惑星探査に必要な高精

度着陸技術を小型探査機で実証する計画です。この技術を実証することで、我々人類が進める重力天

体探査は、従来の「降りやすいところに降りる」探査ではなく、「降りたいところに降りる」探査へと

非常に大きな転換を果たすことになりました。 

 SLIM のような小型探査機による着陸実証は世界的にもユニークです。SLIM プロジェクトを実現す

ることで、月よりも重量リソース制約の厳しい惑星への着陸も現実のものとなってきます。また、将

来月面からのサンプルリターンを実施する場合、月面から SLIM 級の大きさのリターン機を打ち上げ

れば、はやぶさ等と同程度の大きさのカプセルを地球に送り返すことができるようになると考えられ

ています。 

 SLIM プロジェクトは、JAXA 宇宙科学研究所のメンバーを中心としつつ、全国の大学等の研究者が

集まり、一体となって検討・開発を進めています。 

SLIM では、月の形成と進化の謎を解く鍵を手に入れたいと考えています。月はジャイアントインパク

トで形成されたとする説があります。この場合、月の 90%を占めるマントルの組成は、地球のものと

似た組成となると考えられます。マントルは月内部の物質のため、組成を直接調べるにはそれらが運

良く月表面に露出している場所を調べる必要があるます。 

月周回衛星「かぐや」の様々な発見の一つに、月表面にマントル由来と考えられる物質が露出してい

る場所を発見したことがあります。そこで、SLIM では、クレーター近くのマントル由来と考えられる

物質が露出しているクレーター付近にピンポイント着陸し、その場観測します。 

隕石衝突により掘削されたクレーター内部および周辺には、他の場所では見ることができない月内部

物質が露出したと考えられる場所が存在します。具体的には「カンラン石」と呼ばれるマントル物質

と考えられる物質を含んだ岩があると予測されています。カンラン石は、原始の月がまだ熱を持ち溶

けている時に比重が重く月マントル内部に沈んでしまった物質です。そのカンラン石を含んだ岩を詳

しく調べ、その組成を地球のものと比較することにより、月の形成と進化の謎に迫ります。 

SLIM では、カンラン石の組成を調べるために「マルチバンド分光カメラ（Multi-Band Camera：MBC）」

を搭載しています。マルチバンド分光カメラは、月面における太陽光の反射光を虹色のように分光し、

それぞれの波長での光の強さを調べることでカンラン石の組成を決定することを目指しています。 

我々には関係なくない？と思われるかも知れませんが、このような研究に携わる人たちの探究心や好

奇心、これって凄いことではありませんか。 

以前にお話ししたことがありますが、私自身もともとコンピューター系の仕事をしていました。 

その中に、富士通での宇宙開発プロジェクトによる衛星のシステム、防衛庁のミサイル追尾システム

等の企画開発にも携わっていた時期がありました。 

また、30年前に AI はありました。しかし今とは違い実用化するとはまったく考えられませんでした。 

ミサイルを打ち落とすシステムにしても 40 年ほど前はミサイルの軌道と打ち落とすための方向等の

計算をしているうちにミサイルが到達してしまいます。 

その当時から考えるとコンピューターの進化が大きく関係していると思います。 

私も幼い頃は、ちょっとしたことでも「なんで？」という疑問が湧いてきて、探究する心を持ってい

ました。 

しかし、大人になるにつれ、探究心や好奇心がいつしか薄れてきて、生きていく上で大切なものを失

っていることに気づくことがあります。 

仕事に関しても同様です。若いときは、夢や希望を持って入社したと思います。 

しかし、その後、数年、十数年経って皆さんはどのような気持ちで働いていますか？ 

探究心、好奇心を持って働けたら、もっと仕事が楽しくなり好きになると思います。ぜひ、そんな職

場作りをしていきたいと思います。 

 



◇幹事報告 下田副幹事  

1. １月のロータリーレートは 1 ㌦=141 円と報告がありました。 

2. 能登半島地震への支援金を本日より募ります。 

地区からは一人 1,000円以上４をお願いします、との案内です。ご協力よろしくお願い致します。 

3. 書き損じはがきを今年もお願い致します。１枚でも、最近のではなくても結構です。 

4. ３０日開催の新年会への出欠をお願い致します。 

5. 次週２３日は例会後理事会を開催予定です。ご出席をお願い致します。 

6. クラブ計画書、ウィークリーの訂正をお願い致します。 

２／８の例会は取り消しとなります。２月の例会は６日と２７日の２回となります。 

２７日は雪見例会を開催予定です。 

 

◆出席報告◆    

    

    

 

［欠 席 者］6/13 名）木下裕亮君、津野和広君、後藤高一君、小林義尚君､宮嶋徹君、横井豊文君 

［出 免 欠 席 者］（1/3 名）片桐信親君 

ニコニコＢＯＸ合計 14,000円 累計 294,500円  （目標額 560,000円） 

 ロータリー財団 BOX 合計 3,000円 累計 104,100円 目標額 264,000円  

☆2023.12.28上期分として 101,100円送金しました 

 米山記念奨学会 BOX 合計 2,000円 累計 105,000円（標額 280,000 円） 

★2023.12.28上期分として 103,000円送金しました 

 ポリオ合計 0円。累計 5,000円（目標額一人 30㌦） 

 ☆2023.12.28上期分として 5,000円送金しました 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 0円累計 1,000円（目標額一人 500 円） 

  ★2023.12.28上期分として 1,000円送金しました 

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

天竜川 RC 2024 2/1 木 休会 ― 

天竜川 RC 2024 2/15 木 休会 ― 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数（財団室 NEWS2023 年 9 月号より）】 

2023202320232023 年年年年 1/11/11/11/1～～～～11110000////24242424    2022 2021 2020 2019 

パキスタン（常在国） 20→0→1→→→→1→1→→→→2→2→4444 0 1 84 147 

アフガニスタン（常在国） 
0→2→→→→5→5→→→→5→5→6666 

2 
4 56 29 

マラウイ（非常在国） 
0→0→0→0→0→0000 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 8→0→0→0→0→0→0→0000 8 0 0 0 

世界合計 29→30→3→6→7→→→→7→11110000 30 6 140 176 
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2024.1.16　みんなの卓話（久保田、水野、菜花） 2023.12.5年次総会



◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

 近藤克彦君：明けましておめでとうございます。会長として半分終わりましたが、まだまだ半人 

       前ですが、残っている日々を頑張ります。 

 宮嶋逸雄君：おめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

 下田一則君：2024 年第 1回目の例会です。今年よろしくお願い致します。 

元旦から大災害が起きてしまいました。１日も早い復興を願っています。 

       本日の卓話のみなさん、よろしくお願いします。 

 菜花義一君：今年は正月早々大変な災害、事故が多発。大変な年になりそうです。受験を控えた 

       子供たちの心境を思うと辛いものです。災害は何時来るか解りません。このあたり 

       は海がないので津波はないですが、山崩れや鉄砲水の危険の心配だけなので少しは 

       安心です。 

 水野隆志君：新年明けましておめでとうございます。会員の皆様、ご家族の皆様のご健康、ご多 

       幸をお祈りいたします。今年も 1 年よろしくお願い申し上げます。 

久保田和彦君：明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

矢崎枝李華さん：あけましておめでとうございます。今年は元旦早々からの地震。被災地は大変なこと 

       と思います。1日でも早く平穏な生活に、更なる被害が出ないことを願っています。 

 小松博文君：新年早々大きな地震、それに伴う航空機事故と波乱な幕開けの年になってしまいま 

       した。お亡くなりになった方々にお悔やみ申し上げます。又、被災された方々にお 

       見舞い申し上げます。本日の「みんなの卓話」よろしくお願い致します。 

◇ロータリー財団◇ロータリー財団◇ロータリー財団◇ロータリー財団    

久保田和彦君：能登半島の地震、大変なことでした。1日も早い復興をお祈りいたします。 

  菜花義一君：１２月はまるまる例会を欠席させていただきまして大変ご迷惑をおかけ致しまし 

       た。まだまだ気は楽になりませんが、極力出席したいと思いますのでよろしくお願 

       いします。 

◇米山記念奨学会◇米山記念奨学会◇米山記念奨学会◇米山記念奨学会    

 菜花義一君：孫たち３人は今日から受験シーズンに入りました。親よりジジ・ババの方が気がか 

       りになるのはどうしてなのでしょうか。アーメン…!! 

 

≪≪≪≪みんなの卓話みんなの卓話みんなの卓話みんなの卓話≫≫≫≫    

久保田和彦君久保田和彦君久保田和彦君久保田和彦君    

 今日は片桐君から電話があり「今日は話もあるので例会には出てきてね」と言われ出てきましたが、 

片桐会員はお休みでした。 

 野球の話を少しします。（卓話だったとは今日まで知りませんでした！）私はヤクルトスワローズ 

（現東京ヤクルトスワローズ）のファンです。そして、アンチ巨人です。なぜヤクルトなのか…金田

正一（かねだまさいち）が好きでした。彼は左投左打です。1950年国鉄に入団、1965 年には巨人に移

籍。88 年殿堂入り。通算成績 944試合、400勝、298敗、4490奪三振、防御率 2.34と言う輝かしい

成績を残しています。 

65 年、引退後は 73 年～78 年までロッテの監督を務め 74 年にリーグ優勝と日本一になりました。 

 2019年 10 月 7日、86歳で亡くなった金田正一さん。前人未踏の通算 400勝を達成した大投手でし

た。 

 もう一つのお話。私が 23才～24才の頃のお話です。友達 3人と北海道旅行をしました。最後の日、

日光に着いたのはすっかり日が暮れていましたが、その中でテントを張った 1時間～2時間位した時

でした。警察が来てテントの廻りを取り囲んでいました。何事かと思っていましたら有無も言わさず

パトカーで連れていかれました。そこで分かったことは『赤軍』と間違われたということでした。人



生の中で今でも一番のびっくりした出来事でした。 

＊テープ起こしをしたため誤字、脱字、内容等間違いがありましたらご容赦頂きたいと思います。 

 

水野隆志君水野隆志君水野隆志君水野隆志君『今年のやりたいこと』『今年のやりたいこと』『今年のやりたいこと』『今年のやりたいこと』    

新年早々、能登半島地震が起きたり、羽田空港で航空機事故が起きたりと、夢と希望に満ちた２０

２４年が残念ながら暗い幕開けとなってしまいました。今年は、昇り龍の年男なのできっといいこと

あるぞと意気込んで新年を迎えたのですが、最下点のゼロからのスタートになりました。きっとこれ

以上悪くなることはないと思います。日本に住んでいる以上、どこで誰が地震の被害にあってもおか

しくはありません。改めて地震のへの備えを見直した方が良いと思いました。 

一日も早い復興を願っております。 

さて、前置きはこのくらいにして本題に入りたいと思います。先ほどもお話しをいたしましたが、

私自身今年は６回目の年男を迎えることになりました。最近では年を重ねることの怖さを感じており

ます。そんな中ではありますが、毎年年初にこんなことを今年はやりたいなという目標を立てており

ます。今まで全てとは言いませんが半分くらい達成しておればもっと大きな人間、立派なになれたの

かなぁと思っております。残念ながら自分の中で弱い人間がそこにどうしても出てきてしまいます。 

そうは言ってもいつまで続けることができるか分かりませんが、今年は３つの目標を立てて取り組ん

でおります。 

まず一つ目は、「一日一善」という言葉がありますが、一日に一回は何か善いことをやるということ

です。善いこととはとても難しいテーマではありますが、毎日寄付して歩くとか、毎日ボランティア

に行くとかそんな大それたことはできませんので、自分の中で毎日継続できること、他人に認めても

らわなくとも自己満足で良いとを考えております。 

例えば、皆さんはそんなことないと思いますけど、私は車に乗ると人が変わる人の一人です。ウイン

カーを出して入りたがっている車を気分によっては直ぐ入れてやることもありますが、どっちかとい

うとなかなか入れてやらないことの方が多い気がします。また、横断歩道に人が入ろうとしていても

前の車につられて止まってあげないとか。本当に悪い人間だと思います。 

そこで今年からは、ウインカーを出して入りたがっている車があれば必ず入れてあげるとか、高速の

追い越し車線を走っているときは後続車が近づいてきたら直ちに走行車線に入ってやるとか、些細な

ことから始めました。だんだん車以外でも善いことを一日一回はやる決意でおります。 

一つ善いことをすることは、どんなに小さい善意でも自分の中では気持ちが晴れ晴れし、今日はもう

一つ善いことをしましょうという気持ちになります。今年は一日一善をぜひ継続していきたいと思い

ます。 

二つ目は、「毎日スクワット」を行うという体調管理のことであります。私は糖尿病と高血圧の病気

を持っておりますが、昨年の１１月から右足が痛く、しびれております。現在でも痛み止めがないと

痛くて寝れないし、歩けない状態であります。歩いても痛いところをかばい、正常に歩くことができ

ません。１１月、１２月と病院や整骨院へ通ったのですが全く治る気配がありません。時期が来ない

と治らないのではと諦めております。そうは言っても、何もしなくて歩けなくなるのは不本意であり

ますので、毎日スクワットをやること、歩くことを日課にしております。でもゴルフだけは何とかで

きますので痛い中、頑張ってやっております。皆さんからは、ゴルフをやめればすぐに治るんじゃな

いという適切なアドバイスを頂いております。そのような訳で、今年はしっかり体調管理をして健康

を取り戻そうと思っております。やはり健康第一です。 

三つ目は、今年から自治会の仕事をお手伝いすることになり、２年間は釘付けになりそうです。私

の住んでいる上山区は鼎の中では一番大きな区になっておりまして、１０００世帯を超え２７００人

の人口があります。誠心誠意頑張りたいと思っております。 

今から１０年くらい前、私がまだ現役のころから自治会の仕事をやって欲しいと地区の偉い人が来

てくれまして依頼がありましたが、まだ現役中なのでとても無理ですとお断りをしてきました。それ

から二年ごとにお話がありましてその都度お断りをして１０年になりました。これ以上お断りをして

いると村八部にされそうなので最短２年で終わる役を引き受けました。今考えてみますと、どうせ何

かの役をやらざるを得ないのであれば、もっと早く若い時期に受けておけば良かったとしきりに自己

反省しております。 



そんなことでロータリーの仕事も頑張りますが、２年間は自治会の仕事を優先したいと思いますの

で、バッティングしたときはお許しを頂きたいと思います。 

先にもお話をしましたが、今までは目標を立てても 3日坊主でなかなか達成できませんでした。勿

論出来たものもいくつかあります。 

なぜ継続ができなかったかと今までのことを振り返ってみますと、①具体

的な目標がなかったり、②その日の気分でやめてしまったり、③続けること

を目的にしてなかったりしておりました。 

継続することは想像以上に難しいと思っておりますが、今までの失敗から反

省しますと「継続のコツは、毎日習慣化させること。毎日やることが当たり

前になることかなぁ」と思います。 

今年こそは、この３つの目標をぜひ継続させ、達成したいと思っております。 

 

菜花義一君菜花義一君菜花義一君菜花義一君    『膠原病の基本知識』『膠原病の基本知識』『膠原病の基本知識』『膠原病の基本知識』    

１、 ＰＡＨとは（指定難病 86） 

２、 ＳＳＣとは（全身性強皮症） 

３、 ＳＬＥとは（全身性エリテマトーデス） 

４、 ＭＣＴＤ混合性結合組織病（指定難病 52） 

＊詳細につきましては配布資料をご覧下さい。 

 

〔〔〔〔地区関係地区関係地区関係地区関係〕〕〕〕    

〇ＲＬＩ…パートⅠ 2023.9.3  パートⅡ 2023.11.19 パートⅢ 2024.1.28 卒業ｺｰｽ 2024.3.31 
  出向者 後藤高一会員（9/3欠席） 
〇7／8（土）職業奉仕委員会（全体会）会議 15:00～ 懇親会 18:00～ 松本商工会館 
 近藤克彦会長出席済 
〇8／26（土）ロータリー財団地区セミナー ZOOM10:00～（1 時間程度）下田会員出席 
〇8／26（土）米山奨学会地区セミナー ZOOM11:15～ （1 時間程度）近藤会長出席 
〇8／11～16 地区事務所 夏季休暇 
〇11／11（土）～12（日）地区大会 ホテルブエナビスタ 
 11 日会長・幹事会・表彰式・本会議 RI会長代理歓迎会 
 12 日本会議・青少年アワー・特別講演他 
 ◇現在 10名出席予定 
〇ＲＬＩ…パートⅡ 2023.11.19 9:00～17:00 塩尻市市民交流センター（えんぱーく） 
〇職業奉仕セミナー2023.11.26（オンラインセミナー）近藤会長出席 
〇クラブ会員増強セミナー 2024.2.3（土）中信会館（塩尻市） 

15:00受付、15:30～18:00会議、18:00～懇親会 
 近藤克彦会長出席予定 
〇ＲＬＩ…パートⅢ 2024.1.28 9:00～17:00 塩尻市市民交流センター（えんぱーく） 
後藤高一会員出席予定 

 
〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2023-2024年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐市瀬光一様、幹事佐々木和人様 
 ・７／１０（月）地元報道機関との懇談会（懇親会） ビーラクスマツカワにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会  

 〔出席〕近藤克彦、津野和広、小林義尚  
・７／２４（月）第２回会長幹事会開催 18:30～「仁科」会費 6,000円（ﾗｸﾞﾋﾞｰ支援について） 

○下伊那グループ 
 ７／ ４（火）12:30点鐘 ガバナー補佐・幹事就任ご挨拶  



 ８／ ８（火）11:45～12:10ガバナー補佐事前訪問 会長・幹事懇談会 

○ガバナー公式訪問 第 2600 地区ガバナー折井正明様（松本ＲＣ） 
        12:30点鐘  
        13:00～ガバナーご挨拶 
 
〇１０／２１（土）「古着でワクチン」 

日 時：２０２３年１０月２１日（土） 

     ・集 合  １３：３０ 各ＲＣ会長・幹事様 

     ・梱包作業 １４：００～（作業時間は約 1時間３０分の予定です）    

         （梱包キット、古着等の持ち込みは１４：３０までにお願いいたします） 

        ＊配送は佐川急便が行います 

会 場：飯田市勤労者体育センター 体育館（飯田市松尾明７４４４－２） 
   ＊当日、昨年地区より発送された「エンドポリオ」のバナーをお持ち下さい 
 
〔〔〔〔地区地区地区地区 IIIIAAAA〕〕〕〕 
◇夏合宿→今年度は◇夏合宿→今年度は◇夏合宿→今年度は◇夏合宿→今年度は不参加不参加不参加不参加 
    2023年 9 月 10 日（日）まつもと市民芸術館 
 主催：国際ロータリー第 2600 地区インターアクト委員会 
 主管：松本工業高校インターアクトクラブ  
 研修テーマ：『歩く・遊ぶ・学ぶ』 
 プログラム  9:00～9:30受付   9:30～10:30 開会式・ルール説明・注意事項他 
        10:30（競技開始）～15:00（フィニッシュ） 
        15:00～グループディスカッション～まとめ 
        15:30～16:30 発表～表彰～修了式～解散 
 ＊バスは地区で用意 下農→伊那西高  ＊昼食は各自で用意 
◇地区ＩＡ委員会◇地区ＩＡ委員会◇地区ＩＡ委員会◇地区ＩＡ委員会&顧問教師連絡会顧問教師連絡会顧問教師連絡会顧問教師連絡会     
 2023年 10 月 7 日（土）15:00～17:00（終了後懇親会） 
 場所 松本市Ⅿウィング 3F…基本リアル…Web}もつなぎます） 小林義尚会員出席（Web） 
◇2023.11.12青少年アワー（地区大会） 
◇2023.12.9IA委員会&顧問教師連絡会（フルリモート開催） 時間:14:00～ 
 
 
 
〔〔〔〔下農下農下農下農 IIIIACACACAC〕〕〕〕 
〇7／16 地区インターアクト第 2 回 IA委員会リアルと WEB にて開催 
◇◇◇◇独自研修（決定） 9/2（土）～9/3（日） 一泊二日 志賀高原×SDGs STUDY TOUR 
    （地区へは申請書送付済 予算 600,000円） 
 ・ロータリアン 近藤会長 青少年奉仕委員長 小林会員参加済 
＊下農 IAC顧問森本先生のお父様（96歳）がお亡くなりになりました。10／10（火）上郷黒田 

「平安祭典上郷斎場」にて告別式が執り行われました。喪主は森本秀夫様。クラブからは香典を

供しました。 
〇11／3（金）稲丘祭 祝日「文化の日」 
 一般公開 9:30～15:00 
〇11／14（火）夜間例会 活動報告 森本先生、IAC会長、幹事他 1名計 4名出席 
 
 
 



〔〔〔〔名古屋城北ＲＣ名古屋城北ＲＣ名古屋城北ＲＣ名古屋城北ＲＣ〕〕〕〕    

〇12／19（第 3火曜日）年末家族会開催 時間 18:15～20:30 
     場所：ヒルトン名古屋 会費 15,000円（クラブ 10,000円+個人 5,000円） 
 
〔〔〔〔その他その他その他その他〕〕〕〕    

〇11／26（第 4 日曜日）第 47 回アクターミーティング（RAC） 
     時間 12:00登録開始 
        16:10終了予定    場所 飯田勤労者福祉センター（締め切り 11/4土曜日） 
〇2024年 1 月 9 日（火）飯田青年会議所新年会 17:30受付 18:00～開会 会費 9,000円 シルク H 
  近藤克彦会長出席予定 
＊デジタル環境への移行、自然環境意識の高まりを鑑み 2024年度より年賀状を控えさせて頂きます。 
〇2023年 12 月 17 日「飯田国際交流の夕べ」13:00～18:30 エス・バード 2F 
 下伊那農業高等学校 IACブースあり。RC としてＰＯＬＩＯのポスターを貼る 

参加者：宮嶋逸雄会員、小林義尚会員、事務局 

＜＜＜＜飯田東飯田東飯田東飯田東 RRRRCCCC    2222023023023023----2024202420242024 年度みんなの卓話スケジュール＞年度みんなの卓話スケジュール＞年度みんなの卓話スケジュール＞年度みんなの卓話スケジュール＞    卓話済    

日  付 会員名 → 代理 会員名 → 代理 会員名 → 代理 

2023.07.11 片桐信親→後藤高一 木下裕亮→小林義尚 久保田和彦→近藤克彦 

2023.09.05 後藤高一→片桐信親 小林義尚→木下裕亮 

近藤克彦→久保田和彦 

→中澤みどり 

2023.11.28 下田一則 田中 淳 津野和広 

2024.01.16 中澤みどり→久保田和彦 菜花義一 水野隆志 

2024.02.06 宮嶋逸雄 宮嶋 徹 予備 

 

 

《2024.1 の例会案内》予定 
1／ 2  祝日休会 

 1／ 9  祝日週休会 
 1／16  みんなの卓話（シルク） 
 1／23  会員増強検討会（シルク） 
 1／30  新年会（仁科） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇2 月末頃までにお願いいたします 
 1枚でも結構です。ご協力よろしくお願い致します 

《2024.2 月の例会》予定 
2／ 6 みんなの卓話（シルク） 
2／13 休会 
2／20 休会 
2／27 雪見例会（仁科） 



 お年玉賞品 当せん番号 

引換期間：2024 年 1 月 18 日 ～7 月 17 日 

等級 内容 当せん番号 

1111 等等等等 現金 30 万円 または 

選べる電子マネーギフト 31 万円分 または 

2023 年発行特殊切手集＆現金 20 万円 

6 けた  394372 番 

2222 等等等等 ふるさと小包など 下 4 けた  1879 番 

3333 等等等等 お年玉切手シート 下 2 けた   71 番 

69 番 

00 番 

 
 
1. 各賞品に関する詳細はお年玉賞品のご案内ページでご確認ください。 

2. 当せん番号は、各組共通です。 

3. 「現金 30万円」は現金書留郵便でお送りします。 

4. 「選べる電子マネーギフト『EJOICA（イージョイカ）セレクトギフト』」は、電子マネーな

どに交換可能なギフト IDを、当せん者宛てに簡易書留郵便でお送りします。電子マネーなど電子マネーなど電子マネーなど電子マネーなど

への引き換えには、インターネット環境とメールアドレスが必要です。への引き換えには、インターネット環境とメールアドレスが必要です。への引き換えには、インターネット環境とメールアドレスが必要です。への引き換えには、インターネット環境とメールアドレスが必要です。 

5. 「EJOICA セレクトギフト」は、株式会社 NTTカードソリューションが発行する電子マネーギ

フトです。 

6. 「2023 年発行特殊切手集」と「現金 20万円」は別送となります。「2023 年発行特殊切手

集」は簡易書留郵便、「現金 20万円」は現金書留郵便でお送りします。 

7. お年玉切手シートは、2023 年 8月 31日（木）の「2024（令和 6）年用年賀はがきなどの発行

および販売」で発表している切手です。シート構成は、63 円切手 1 枚と 84 円切手 1 枚で

す。 

8. お年玉切手シートについては、郵便局の在庫が不足する場合や、当せんされた方のご希望が

ある場合は、同額の普通切手をお渡しします。 

 2024（令和 6）年用年賀はがきの総発行枚数は、1,440,001,100枚です。 

当せん本数は 2024（令和 6）年用年賀はがきおよび寄付金付お年玉付年賀郵便切手の合計発

行枚数 1,448,001,100枚から算出した数です。 

賞品の引換期間 

2024 年 1 月 18 ⽇（⽊）から同年 7 月 17 ⽇（⽔）までの郵便局窓⼝営業時間内 
 


